

HUT Pertama IKLA Riau Rumah Gadang Saiyo Dihadiri Hampir Seribu Perantau Luhak Agam

Dina Syafitri - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 9, 2022 - 23:12



Pekanbaru - Ikatan Keluarga Luhak Agam (IKLA) Riau - Rumah Gadang Saiyo (RGS) mengadakan milad pertama di lapangan terbuka SMK Taruna, jalan Rajawali Sakti, Pekanbaru, Sabtu (8/10/2022).

Dalam acara tersebut hampir lebih kurang seribu perantau yang ada di Provinsi

Riau ikut serta meramaikan milad pertama Ikatan Keluarga Luhak Agam Riau-Rumah Gadang Saiyo, kata Yosrizal, ST. M.Si, St.Makmur ke media.



Acara tersebut dihadiri Gubernur Provinsi Riau Syamsuar yang diwakili Kepala Kesbangpol Provinsi Riau, Jenri Salmon Ginting dan begitu juga Walikota Bukittinggi, H. Erman Safar, SH yang diwakili Wakil Walikota, H. Marfendi, Dt. Basa Balimo.

Kemudian turut hadir Wakil Bupati Agam, Irwan Fikri, SH Datuak Nagari Batuah atau Datuak Parpatiah. Dan kegiatan ini juga dihadiri oleh PJ, Walikota Pekanbaru, Muflihun S.STP, M.AP yang juga diwakili oleh Kesbangpol Kota Pekanbaru, Zulfahmi Adrian, AP, M.Si.

Acara Milad IKLA Riau RGS ini juga dihadiri hampir seluruh penguyuban perantau Warga Luhak Agam Kabupaten Kota dan Kecamatan yang ada di Provinsi Riau.

" Meski bawah guyuran hujan, acara tersebut berjalan dengan sejuk dan penuh keakraban. Acara tersebut juga diawali dengan pembacaan ayat suci Alquran, " Ungkap Ketua IKLA Riau RGS.

Selanjutnya, acara dibuka dengan tari persembahan diikuti lagu Indonesia Raya, kemudian dengan Lagu Minangkabau dan lagu Lancang Kuning. Dan selanjutnya dengan pidato Ketua IKLA Riau RGS, Yosrizal.ST.M.Si -- ST. Makmur.

Ucapan terimakasih atas kekompakan IKLA Riau RGS se- Riau.

Meski hujan, akan tetapi tidak menyurutkan niat dunsanak, Ninik Mamak, Bundo Kandung, Cadiak Pandai, Pemuda Agam dan dunsanak serantau yang berasal dari Minangkabau yang ada di Riau, yang juga ikut berpartisipasi mensukseskan acara Milad Pertama IKLA Riau RGS ini.

"Selamat HUT IKLA Riau Rumah Gadang Saiyo tahun 2022," kata Yosrizal.

(Berry)